

橘ときわっ子

学校だより第14号
平成30年10月25日
武雄市立橘小学校
校長 片渕 文徳



— やればできる みがけば光る 一歩でも前進 続けて 続けて —

学校教育目標 「生きる力を身に付け、地域の思いを受け継ぐときわっ子の育成」

☆学力向上 ☆官民一体型学校づくりの推進 (3年目) ☆ICT活用教育の推進 ☆コミュニティ・スクールの導入促進 (2年目)

朝晩は気温が下がり、肌寒くなってきました。風邪による欠席者も見られるようになってきました。服装の調節などを行い、体調管理には十分気をつけてほしいと思います。

運動会と相撲大会が終わり、今度は「ときわ祭」に向け準備が進められています。毎年、地域の方々に数多く参加していただき、開催される日を楽しみにして頂いております。感謝の会では、これまでお世話になった方々に感謝の気持ちをしっかりと伝えたいと思います。

潮見神社供日奉納相撲大会 10/19

潮見神社供日奉納相撲大会が開催されました。この中で校内相撲大会が行われ、学年別赤白戦と5・6年生の個人戦の取り組みがありました。どの学年も、最後まであきらめず粘り強い相撲が繰りひろげられ、見ている方も思わず力が入りました。当日は残念ながら雨になってしまいましたが、大きなけがもなく、無事に終えることができました。これまで礼法指導など、子どもたちに熱心にご指導いただきました相撲連盟はじめ関係者の皆様、当日たくさんの声援をいただいた保護者・地域の皆様、ありがとうございました。「子ども達の頑張りに元気をもらいました」など喜びの声をいただきました。



クラブ活動 10/22

10月22日(月)は、2学期最初のクラブ活動がありました。今年度は、6つのクラブ活動があります。どのクラブも楽しい活動が行われています。今回、日本文化クラブでは、ゲストティーチャーを3名お招きし、生け花を行いました。先生のアドバイスを参考にしながら、立派な作品が出来上がりました。ただ今、校舎内に展示しています。



新入学児童の健康診断 10/23

来年度1年生として入学する子ども達の就学時健康診断を行いました。入学予定の31名の子ども達が、内科検診や歯科検診、聴力検査、視力検査、知能検査を受けました。初めに、武雄市教育委員会からの挨拶がありました。お家の方々と一緒に、静かに話を聞くことができました。来年4月の入学を、職員、全校児童も楽しみにしています。



～ 11月の主な行事予定 ～

- | | |
|--------------------------|-------------------------|
| 1日(木) 県一斉ノーテレビ・ノーゲームデー | 15日(木) 薬物乱用防止教室(6年) |
| 4日(日) 橘町ふれあい祭 | 16日(金) 弁当の日 |
| 5日(月) 委員会活動 | 17日(土) 土曜等開校日、ときわ祭準備 |
| 7日(水) 全校朝会・プログラミング発表 | 〃 親子ふれあい活動(6年) |
| 〃 芋ほり(2・3年) | 18日(日) ときわ祭 |
| 〃 ときわ祭保護者事前打ち合わせ(19:30～) | 20日(火) 青空教室 |
| 8日(木) 地震・火災避難訓練 | 21日(水) 弁論を聞く会 |
| 9日(金) お話会 | 29日(木) はがき教室(3・4年) |
| 12日(月) 代表委員会 | 30日(金) ICT推進校公開授業(1・6年) |

